

## Ils ont pris le petit train de Saint-Trojan



Une photo devant le train avant le retour. PHOTO DR

Les résidents seniors des Essentiels de Sainte-Soulle ont passé la journée du mardi 28 avril à Saint-Trojan-les-Bains. Au programme, visite du port, d'une exposition de peinture et bien sûr des boutiques souvenirs... sur le port. La journée s'est terminée par un voyage de

12 km avec le petit train de Saint-Trojan qui passe par la plage de Gatseau. Ce petit train, qui a son terminus au pertuis de Maumusson (détroit séparant la presqu'île d'Arvert de l'île d'Oléron), va fêter les 70 ans du débarquement du 30 avril 1945 à Gatseau.